



MOHAMMED HUWAIS/AFP VIA GETTY IMAGES

¿Fuerzas alemanas al mar Rojo?

- Josue Michels
- [19/12/2023](#)

Grupos terroristas respaldados por Irán están cerrando rutas marítimas cruciales que atraviesan el mar Rojo y el canal de Suez. Tras los ataques a barcos mercantes del 15 de diciembre, la presidenta del Comité de Defensa alemán, Marie-Agnes Strack-Zimmermann, pidió que la Marina alemana participara en una misión multilateral que garantizara el libre tráfico marítimo.

Una portavoz del Ministerio Federal de Asuntos Exteriores declaró que los ataques a los barcos eran completamente inaceptables. Pero ¿defenderá Alemania sus intereses militarmente?

Cada vez son más los que exigen precisamente eso.

El pasado jueves, los navieros alemanes pidieron al gobierno alemán y a la Unión Europea que aseguraran la ruta. El Ministerio de Defensa alemán está examinando una petición correspondiente de Estados Unidos.

"Debemos apoyar a la Marina que protege los barcos junto con los socios internacionales", declaró Zimmermann a la agencia de noticias alemana *ap*. Es "lógico que participen todos los que dependen del transporte de sus mercancías a través del mar Rojo", añadió.

La guerra de Israel contra los terroristas de Hamás es sólo una pequeña parte de un conflicto mucho mayor con consecuencias que sacuden la tierra. El canciller alemán Olaf Scholz pidió el 13 de diciembre una "pacificación del conflicto israelí-palestino" para que Israel pueda "centrarse en la amenaza estratégica más importante: Irán y sus partidarios regionales".

Irán es el principal patrocinador del terrorismo en Oriente Medio. Durante tres décadas, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido de que se produciría una escalada de un gran conflicto entre un conglomerado europeo dirigido por Alemania y el islamismo radical liderado por Irán. Esta predicción se basa en profecías bíblicas que ahora vemos cumplirse.

El Sr. Flurry ha identificado a Irán como el rey del sur profetizado en la profecía del fin de los tiempos: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará" (Daniel 11:40). Cuando el Sr. Flurry hizo esta identificación por primera vez en la década de 1990, casi nadie hablaba de Irán. Pero hoy es indiscutible quién es el verdadero poder en Oriente Medio.

En su folleto *El rey del sur*, el Sr. Flurry explica:

El rey del sur va a presionar al rey del norte, probablemente reluciendo su poder sobre la ruta del Mediterráneo-mar Rojo. Libia, Etiopía y las demás naciones a lo largo del mar Rojo desempeñan un papel clave en la estrategia de la ruta comercial de Irán. Ese empuje será un dramático acto de guerra que provocará una violenta respuesta del rey del norte.

¡Ahora estamos viendo este empuje profetizado! Pero mientras algunos empiezan a despertar ante la amenaza iraní, con 30 años de retraso, nuestro mundo sigue ajeno a la amenaza aún mayor para la paz mundial que representa Alemania. En nuestro número más reciente de *la Trompeta*, el Sr. Flurry escribió: "El problema más impactante en Oriente Medio es lo que está ocurriendo en Gaza, sino lo que está ocurriendo con Alemania".

Alemania se prepara para hacer frente a Irán. Pero eso no es todo: ¡también se está preparando para dominar la región! El mundo se burló de las advertencias de Winston Churchill sobre el militarismo alemán antes de la Segunda Guerra Mundial, y el mundo es aún más ajeno a la ambición militar de Alemania en la actualidad. Aunque hoy carecemos de un Churchill, el mensaje de Dios se está distribuyendo. Y la Biblia es clara: las ambiciones alemanas conducirán a la Tercera Guerra Mundial.

Estos acontecimientos han sido predichos con todo detalle en el libro más vendido del mundo: la Biblia. Pero el significado de estas profecías ha permanecido oculto hasta nuestros días (Daniel 12:4, 9). Dios ha revelado estas profecías ahora porque su cumplimiento está cerca. Para saber más, lea [El rey del sur](#) (gratis a solicitud).